

## CEPAL recibió a Comité Chileno en Apoyo a Palestina

16 de septiembre, 2011

El motivo de la visita fue la entrega de una carta con más de 20.000 firmas de personas que apoyan la inclusión de Palestina como Estado miembro de pleno derecho en la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

La Secretaria Ejecutiva de la CEPAL señaló que entregará personalmente la carta al Secretario General de la ONU, Ban Ki-moon, durante su visita a la sede del organismo en Nueva York, con ocasión del 66º período de sesiones de la Asamblea General.



La Secretaria Ejecutiva de la CEPAL, Alicia Bárcena, reunida con los representantes del Comité Chileno en Apoyo a Palestina. Foto: CEPAL



(16 de septiembre, 2011) La Secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) de las Naciones Unidas, Alicia Bárcena, recibió el jueves 15 de

septiembre a representantes del Comité Chileno en Apoyo a Palestina, junto al Oficial a Cargo de la Secretaría de la Comisión, Luis F. Yáñez.

Representantes del Comité Chileno en Apoyo a Palestina entregan carta con firmas a la Secretaria Ejecutiva de la CEPAL, Alicia Bárcena. Foto: CEPAL

-----

Contacto de Prensa:

Unidad de Información Pública y Servicios Web de la CEPAL.

Sede de la CEPAL: Av. Dag Hammarskjöld 3477, Vitacura, Santiago.